
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

第928回 新会員歓迎例会

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

25人

2人

27人

金額

金額

金額

金額

130,000円

6,000円

円

136,000円

会員数

出席数

出席率

47人

38人

80.8％

日 時：

場 所：

例会名：

11月10日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

健康例会

結婚祝 10日 L.水井 寛 10日 L.森田 勝也

25日 L.小林 良之 30日 L.乙部 幸夫

31日 L.和田 淳

「例 会」 司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌並びにライオンズヒムの歌斉唱

３ ゲスト及びビジター紹介

４ 慶祝行事（結婚祝）

５ 会長挨拶

６ 幹事報告

７ 各委員会報告

８ テールツイスター登場

９ 出席報告

10 会計報告

11  閉会ゴング

「懇親会」 司 会

１ 開宴の言葉 前会長

２ 乾杯 第一副会長

３ アトラクション

４ ライオンズローア 第二副会長

５ また会う日まで

６ 閉宴の言葉 第三副会長

L.蒲

L.堀

L.広瀬（恵）

L.堀

L.堀

L.篠田

L.西本

L.広瀬（真）

L.水田

L.堀

L.蒲

Ｌ.追立

Ｌ.杉野

L.井ノ浦

L.大橋

1. 10月28日（水）第３ゾーン臨時会長会がホテルグラン

ヴェール岐山において開催され、会長L.堀が出席

致します。

2. 11月13日（金）岐阜市立第二恵光・第三恵光・ワーク

ス恵光の学園祭が恵光学園講堂で開催予定です。

会長L.堀、幹事L.篠田、市民教育・社会福祉委員長

L.伊藤（正）の３名が出席致します。

3. 前回例会受付において実施致しました赤い羽根共

同募金17,919円を共同募金会へ送金致しました。

岐阜西ライオンズクラブスローガン

誰かのために 求められるより

早く・感じ・動き・応えよう

３３４複合地区スローガン

セカンドセンチュリー

組織と奉仕に魂を！

３３４－Ｂ地区スローガン

「一歩前へ」まずあなたの一歩から･･･

そしてみんなで“ウィサーブ”

2020年 １０月 第二例会 928回

10月27日(火) 於 サンプラスパ 18：00～

第928回 幹事報告



そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶
会 長 Ｌ．堀 哲也

皆さんこんばんは。インフルエンザ予防接種が始まりました。この寒暖差で体

調を崩されないよう、皆さんも早めの予防接種をされると良いのではないかと思

います。

本日は、６月に入会された２名も含めて新会員４名の歓迎例会を行います。計

画委員会の皆さん、委員長をはじめ委員の方にもお忙しい中ご協力をいただき

ました。ありがとうございます。チャーターメンバーから始まり３９年目の岐阜西ラ

イオンズクラブです。先輩会員の方々がここまで来られたには様々なご苦労も

あったかと思います。また、クラブ活動はあくまでもボランティアの活動ですので、

「協調・和」が大切だと感じます。先輩会員とよく相談して、いろんな話を聞いて

いただいて、今後のクラブ活動に生かしていっていただきたいと思います。

結婚祝

新会員歓迎例会 懇親会

10日 L.水井 寛

10日 L.森田 勝也

25日 L.小林 良之

30日 L.乙部 幸夫

31日 L.和田 淳

おめでとうございます！

前会長 Ｌ．追立 開宴の言葉
第一副会長 Ｌ．杉野 乾杯 「ウィ・サーブ」

新会員を囲んで和やかに懇親



Ｌ．水田 誠メンバー紹介「ライオンの絆」プロジェクト

㈱ミズタコーポレーションは不動産管理と傘下にある三つの会社のホール

ディング、資産管理 会社です、実態としては、㈱ジェーシーサービスでのオ

イルリサイクル事業とアパート、マンション、 店舗の不動産賃貸業がメイン業

務です。オイルリサイクルは大小合わせて約７００社のお客様で使用された

廃油を新油同等に復元し、そのお客様にお返しすることをしています。発生

事業所は 廃油の約９５％が元のオイルにすることが出来ますので、殆ど新

油の購入をせずに循環使用が 可能です。オイルは繰り返し何度もリサイク

ルすることが可能で現在３０年以上前のオイルを今も 使用されている工場は

多数あります。資源の無い国、廃油の処分における環境負荷が問題視さ れ

る中で、非常に重宝され、おかげさまで新型コロナの影響も少なく順調に業

績を伸ばさせてお ります。

← ビンゴゲームの

一等賞は

Ｌ．水田 誠

ビンゴゲーム大当たりの皆様

おめでとうございます！

コロナ禍の中、このような懇親会を開催

できたことに会場のサンプラスパをはじめ、計画委員

会に感謝します。ありがとうございました！

新会員３名が当たりました！

上から順に

L.加藤

L.長尾

L.河村

前幹事L.山口を中心に、手は繋がずに距離をとりながら「また会う日まで」

幹事L.篠田大喜び！

テール

ツイスター

L.西本 →

もう一つの柱であります不動産賃貸は賃貸物件が１００件を超えるまでになっ

ております が、これからの少子化や施設の老朽化、入居者の嗜好の変化の速

さなど、将来の於いての不 安を抱えてやっております。こちらもおかげさまで、

入居率は９５%以上を維持しておりますので、 先ずは良しと思っております。ど

ちらにしても、３９年間事業を継続できたのも、私自身がライオ ンズクラブに参

加してこれたのも従業員や家族、妻の協力支えがあってこそと感謝しておりま

す。

仕事は皆様にあまり縁のない業種ですが、瑞穂市にお越しの際にはぜひ

お立ち寄りください。 歓迎いたします。但し、夕方遅くのお立ち寄りはご遠慮く

ださい。（柳ケ瀬が待っておりますので！）

●岐阜西ライオンズクラブ第２２代幹事、第２７代会長、2017年～2018年には第３ゾーンのゾーン・チェアパーソン、2018年～

2019年に地区GLT委員長、2019年～2020年に地区アラート委員長・MC・地区誌副委員長を歴任されました。


